



La tica disputará hoy la ronda final en horas de la mañana. FOTO CORTESÍA CON

GLORIANA BERMÚDEZ PASA A FINAL DE TIRO CON ARCO

Lluvia mejoró el pulso de arquera

◆ **SERGIO ALVARADO**
sergio.alvarado@lateja.co.cr

El baldazo que cayó durante la competencia de tiro con arco, en los Juegos Panamericanos de Toronto, no fue un obstáculo para la atleta Gloriana Bermúdez. Más bien le echó un hombrito.

La tica, estudiante de Química en la UCR, se metió entre las 26 mejores de la prueba y pasó a la ronda final donde se las verá ante campeonas olímpicas y panamericanas.

La joven, de 19 años, supo explotar las condiciones del clima a su favor, pues confesó que solía entrenar y practicar de esta forma en Costa Rica, mientras que otras arqueras apenas sintieron las primeras gotas se chivearon.

“Realmente tiré muy bien para el promedio que siempre tiro, me siento feliz con el puntaje, aparte del pequeño error que tuve, pero todo es parte del aprendizaje”, dijo Bermúdez en declaraciones brindadas al periodista del Comité Olímpico Nacional Olman Mora.

Sobre lo que le espera hoy en las eliminatorias de la ronda final, dice que llega muy motivada a disparar con todo. La tica hasta soltó algunas lágrimas junto a la mamá Cristina Moreno, pero sabe que puede dar mucho más.

“Ha sido un gran esfuerzo, la impresión de ver que una flecha se salió de la pista me alteró un poco los nervios, pero por dicha avanzamos”, agregó Gloriana, quien participa por primera vez en unos Panamericanos.